

ALIMENTATION TEMPORAIRE (eau potable)

Nous aimerions vous informer que l'installation et la mise en service du réseau d'aqueduc temporaire (alimentation en eau potable) sont effectuées par la firme DISTEAU INC. Au besoin un technicien vous accompagnera pour fermer votre robinet d'entrée principale et vous informera des modifications extérieures qui seront appliquées. Si vous étiez absent lors de la visite et que vous n'avez pas d'eau à votre arrivée, il vous suffit de suivre les indications ci-dessous :

Premièrement: FERMER correctement l'entrée d'eau principale de votre propriété, située habituellement à l'intérieur du sous-sol près du mur avant de la maison. Si vous avez un compteur d'eau, cette valve est habituellement située juste avant le compteur.

Deuxièmement: Raccorder notre boyau à votre sortie de jardin, OUVRIR votre robinet extérieur et la petite valve sur le Y, vérifiez si tout va bien. Ensuite, laissez couler l'eau de l'un de vos robinets intérieurs pendant environ 5 minutes afin d'enlever l'air dans le système. De plus, jetez un coup d'œil sur les installations extérieures et intérieures afin de vous assurer que tout fonctionne bien. (**Voir photo**)

IMPORTANT: Par temps froid, il est important de laisser couler l'eau de l'un de vos robinets intérieurs à bonne pression en permanence, afin d'éviter les problèmes causés par le gel.

Votre propriété est maintenant raccordée au réseau temporaire dans les mêmes conditions et l'eau est d'aussi bonne qualité qu'un réseau existant.

L'alimentation temporaire sera installée en permanence durant les travaux de réfection du réseau d'aqueduc.

Nous vous remercions de votre collaboration, et pour de plus amples informations ou advenant une rupture d'alimentation temporaire, n'hésitez pas à communiquer avec :

URGENCE: CELLULAIRE: 514-216-7026 (DISPONIBLE 24 HEURES)

N'oublions pas que l'eau est une ressource naturelle qui n'est pas inépuisable. Veuillez l'utiliser avec modération. Pour la durée des travaux, en faire un usage domestique seulement. INTERDICTION D'ARROSAGE PENDANT LA DURÉE DES TRAVAUX.

◆ **DISTEAU INC. ne se tient pas responsable de votre tuyauterie intérieure.**

Bonne position du Y



IMPORTANT NOTICE

TEMPORARY WATER SYSTEM (drinking water)

We would like to inform you that the installation and start up service of temporary water system is performed by the firm Disteau inc. If necessary our technician will accompany you to close your main entry valve and he will inform you of exterior modifications that will apply. If you are absent during our visit and you don't have water when you arrive, all you have to do is follow these indications:

First: CLOSE your main entry valve of your property, located in your basement near the front wall of your house. If you have a water counter, it is located just in front of the counter.

Secondly: CONNECT our water hose to your exterior water outlet. OPEN your exterior valve and the small valve on the **Y** temporary system, then let the water flow from one of the faucet for about 5 minutes to eliminate all the air in the system. Also keep an eye on your exterior and interior installations to be sure everything is working properly. You are now served by the temporary system and you should have the same quality of water that you had before. (See picture below for good position of Y)

IMPORTANT: In cold weather, let one of your inside faucet permanently opened with good flow, in order to avoid problems caused by frost.

The temporary water system is now installed for the duration of the refecton system. We thank you for your collaboration, and for more information or in case of rupture of the temporary system, please do not hesitate to contact us at:

EMERGENCY: CELL PHONE: 514-216-7026 (AVAILABLE 24 HOURS)

Don't forget that water is a natural resource. Please use it with moderation. During the refecton of the water system, use it for domestic usage only. WATERING IS FORBIDDEN DURING THE WORK.

◆ **DISTEAU INC. is not responsible of your interior piping.**

Picture for good position of Y

